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Quoi ?  Module en 5 sessions de 2h, sur le thème Cabaret, comprenant la technique de l’effeuillage,

la danse, la gestion des costumes et approche du maquillage de scène. S ’adresse aux personnes (18+)

passionnées de Music-Hall, avec ou sans expérience. Animé par Christophe Mergan.

Mais encore... 

Le Cabaret est un art à part entière né des traditionnelles grandes maisons parisiennes (Moulin rouge,

Crazy Horse,...) des Comédies musicales américaines, du burlesque, de l'effeuillage. 

Les cours de Cabaret sont ouverts à tous et tous niveaux. Pas de pré-requis, l'idée est de s'amuser,

danser, s'affirmer sur des musiques attrayantes. Découvrir votre silhouette, célébrer la féminité, aidé

par des accessoires (chaise, éventail, boa,...) dans une ambiance joviale et bienveillante. 

Après un échauffement, nous aborderons un travail de chorégraphie, attitudes, maintien, positions,

jeu théâtral, les expressions et l'émotions.  Loin de la vulgarité, apprenez à assumer votre sensualité,

boostez votre confiance en vous. Exacerbez votre personnalité en incarnant des personnages

décomplexés et séduisants.

Quand ?  Les 4 jeudis de mars 2026 de 19h30 à 21h30 + le samedi 28 mars de 16h30 à 18h30.

La présentation du travail se fera ce soir-là (sam 28/3 à 20h), au Free Podium.

Combien ?  175€ (pour 5 sessions de 2h + participation gratuite au Free Podium).

Où ?  Tap Show Company – avenue de Jette 60 – 1081 Bruxelles (Koekelberg).

Inscription ?  claquettes@tapshowcompany.com
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What ?
A 5-session module, 2 hours each, on the theme of Cabaret, covering the art of soft striptease, dance, costume 
handling, and an introduction to stage makeup. Open to anyone (18+) with a passion for Music Hall, with or 
without prior experience. Animated by Christophe Mergan.
But here's more...
Cabaret is a unique art form born from the grand Parisian venues (Moulin Rouge, Crazy Horse, etc.), 
American musicals, burlesque, and striptease.
Cabaret classes are open to everyone and all levels — no prerequisites. The aim is to have fun, dance, and 
express yourself to catchy, upbeat music.
Explore your body, celebrate femininity (or masculinity), with the help of props (chairs, fans, boas, etc.) in a 
warm and supportive atmosphere.
After a warm-up, we’ll dive into choreography, posture, stage presence, theatrical play, expressions, and 
emotions. Far from vulgarity, the goal is to embrace your sensuality and boost your self-confidence.
Unleash your personality by embodying bold, charming characters.

When ?
The 4 Thursdays of March 2026 from 19h30 to 21h30 + Saturday March 28th from 16h30 to 18h30.
Your work xwill be presented at the Free Podium event, that night (Sat. March 28th at 20h).

How much ?
175€ (for 5 sessions of 2h + free participation at the "Free Podium" event).

Where ?
Tap Show Company – avenue de Jette 60 – 1081 Brussels (Koekelberg).

Subscription ?
claquettes@tapshowcompany.com

With the support of Absoludanse (Dance shop in Uccle) www.absoludanse.be
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